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お元気ですか？ 
日中は、陽射しも段々強くなり、花苗を大きく育ててくれることと 

思います。日中の暑さに比べると、朝晩には、若干の涼しさを 

感じることもあり、花苗にとっても、育て隊スタッフの皆さんに 

とっても、育苗管理・健康管理が難しいこの頃ではないでしょうか？ 

これから暑くなるにつれて、花苗の生育につれて、水撒き、草抜き 

と、日々の作業がありますが、皆さんの御協力を、お願いします。 

 

 常盤公園駐車場周辺花壇、湖水ホール周辺花壇への花苗の植栽後は 

特に、水撒きなど、暑さの下での御苦労も増えて参ります。 

御自分の健康に大いに気を配られつつ、無理のないように、 

ボランティア活動に御協力ください。 

ブルーサルビア 

 

秋の花壇コンクール用の種まきをしました！！ 
５月１６日（土）に種まきをしました。約１５名の育て隊スタッフが集まりました。 
予定では、１７日（日）にも種まきをするつもりでしたが、雨のため中止となりました。 
１６日（土）には翌日の天候のことを考慮して、翌日分として予定していた種まきを、一部前倒して実施し

ました。参加された育て隊スタッフの皆さんには、その分御苦労を戴きました。 
ガンギ切り・種まき・覆土と作業を進めました。 
天気予報では、土曜日の午後からは雨となっていまし 
たが、雨を当てにして水撒きを省くことはできません。 
しっかりと水撒きをして、作業を終えました。 
 今回からは、新たな花の苗の育成を試験的に始め 
ました。ブルーサルビアです。 
秋の花壇コンクール、平成２３年開催の国体に向けて 
の取組となります。 
 大きく育ち、花壇コンクール・国体の花として、 
皆さんに配付することができればと思っています。 
 サルビア（赤）とマリーゴールドは、今年も、 
種まきをしました。 
 それでは、育て隊スタッフの作業の様子を、写真で 
御紹介します。 
  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ガンギ切りです 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

種まきです。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

覆土をかけています。 



 

秋の花壇コンクール用花苗を配付！！ 
 育て隊の皆さんの愛情により大きく育った花苗を、６月３０日（火）から花壇コンクール登録団体の皆さ

んに配付を始め、７月３日まで配付します。 

 今回からは、平成２３年に開催される山口国体における花いっぱい運動につなげるために、ブルーサルビ

アを試験的に育成し、配布することになりました。 

 新たな種類を育成するとあって、育て隊の皆さんには、今までとは違った御苦労があったことと思います。

 平成２３年の本大会時の成功を目指して、これからも、御協力をお願いします。 
 
 
 
 
 

配付苗の準備 

圃場から花苗を取り出しています。 

＜お知らせ＞これからの行事予定 
常盤公園駐車場周辺花壇の花苗植付 
 日時： 平成２１年７月４・５日（土・日） 午前９時３０分～１１時３０分 

 集合場所：育て隊休憩所付近 

  常盤公園の駐車場及び湖水ホール周辺の花壇を花で飾りましょう。 

  多くの育て隊スタッフの皆さんの参加をお待ちしています。 

  
親子テラリウム教室・藍染教室 

  日時： 平成２１年８月８日（土）の予定 
午前９時３０分～午前１１時３０分 

  場所： 育て隊休憩所付近の予定 
育て隊のＰＲを兼ねて、子どもを対象とした、夏のイベントです。 
育て隊スタッフの皆さんのお手伝いをお願いします。 

 
 

花づくり講習会を開催 ～「肥料」及び「種から育てる苗作り」について 
 ６月１３日（土）に、天野先生による講習会が開催されました。 
今回は、文化会館での開催でしたが、約６０名の皆さんの参加がありました。 
 肥料についての基礎知識の確認から始まり、肥料の施し方、種まきの手法、その後の育成方法について、

教えていただきました。先生は、肥料（固形肥料・有機肥料・液肥等）による比較育苗実験もされておられ、

その結果についても御報告いただきました。参加者の方々にとっても、興味深い結果だったのではなかった

かと思います。 
 講義の後半には、参加者から質問をお受けいただいたところ、ナメクジ・団子虫等の害虫の対処方法や、

育苗用土についてなど、日々の花苗育成において御苦労されておられる内容について、多く質問をいただき、

先生からは丁寧に御回答いただきました。 
 今回の講習会が、花壇コンクールの登録者の皆さんにとって、また、育て隊のスタッフの皆さんにとって、

花苗の育成管理の一助となり、今後のボランティア活動の力となることを願っています。 
皆様、お疲れ様でした。 
 

配付苗の準備 

根を水洗いして、土を落としています。 


